

6.1-12.2 CIRCULAR INFORMATIVA N° 005

Fecha:

Popayán, 04 de junio de 2025.

Para:

Comunidad Académica.

De:

Vicerrectoría de Investigaciones

Asunto:

Nueva publicación de resultados preliminares y nuevo periodo de presentación de reclamaciones o aclaraciones Convocatoria Minciencias No. 957 de 2024 – Medición de Grupos de investigación e Investigadores.

Cordial saludo,

Considerando el comunicado realizado por Minciencias, SUE y ASCUN el pasado 30 de mayo de 2025, la Vicerrectoría de Investigaciones se permite informar a la Comunidad Académica que habrá una nueva publicación de resultados preliminares de la Convocatoria de Minciencias No. 957 de 2024 - Medición de Grupos de investigación e Investigadores, lo que conlleva nuevamente a un periodo de presentación de reclamaciones o solicitudes de aclaración a estos resultados preliminares corregidos.

En razón de lo expuesto, es de gran importancia que los directores de los grupos de investigación e investigadores consulten en las nuevas fechas definidas los resultados preliminares corregidos en el GrupLAC o CvLAC (pestaña "Resultados de convocatorias"), y de ser necesario procedan con la solicitud de aclaraciones o reclamaciones en el periodo establecido, las cuales deberán ser realizadas directamente por cada director de grupo o investigador, de la misma manera que se hizo el pasado mes de marzo de 2025 (pestaña "Solicitudes de aclaración").

Adicionalmente, se recuerda que la Vicerrectoría de Investigaciones los acompaña en estos procesos y en caso de tener alguna inquietud pueden acercarse a la oficina 210 de la VRI, o podrá ser enviada al correo gruposvri@unicauca.edu.co. Asimismo, se sugiere que previamente a la fecha de publicación de resultados preliminares corregidos verifiquen que su usuario y contraseña en los aplicativos de CvLAC y GrupLAC estén activos y funcionando correctamente, ya que el único medio válido para hacer las reclamaciones es por medio de estas plataformas en su respectiva pestaña. El envío de reclamos o aclaraciones por cualquier otro medio, así sean medios oficiales de







Minciencias no serán tenidos en cuenta. De presentar cualquier inconveniente en el ingreso o diligenciamiento en el CvLAC o GrupLAC, se sugiere comunicarse directamente con Minciencias, e igualmente, enviar un correo electrónico para que sea solucionado lo antes posible:

Teléfono: (+57) (601) 6258480 ext. 2081

Línea Gratuita: 01800-0914446

Horario: Lunes a Jueves 8:00am - 5:00pm y Viernes 7:00am - 4:00pm (Jornada continua)

Correo Electrónico: atencionalciudadano@minciencias.gov.co

Finalmente, se invita a la comunidad académica a consultar el nuevo cronograma de la Convocatoria No. 957 de 2024, donde se resaltan las fechas descritas a continuación:

Actividad	Fecha Límite
Publicación de resultados preliminares corregidos de grupos reconocidos y clasificados e investigadores reconocidos.	Martes, 2 de septiembre de 2025
 Periodo de presentación de reclamaciones o solicitudes de aclaración a resultados preliminares corregidos. 	Del miércoles 3 al viernes 12 de septiembre de 2025
 Respuesta a las reclamaciones o solicitudes de aclaración, y publicación de los resultados finales de grupos de investigación reconocidos y clasificados e investigadores reconocidos. 	Viernes, 5 de diciembre de 2025

El comunicado de Minciencias en mención, el cual contiene la información y el nuevo cronograma completo, puede ser consultado en el siguiente enlace: https://minciencias.gov.co/sala_de_prensa/informacion-importante-para-la-comunidad-cientifica-y-academica-del-pais-sue-ascun-y

Universitariamente.

F_ J.P_

FRANCISCO JOSÉ PINO CORREA Vicerrector de Investigaciones

Proyectó: Susana Sarria - Apoyo a Grupos de investigación.